

Alemania expresa su fe en futuro El Salvador

Más allá de los aspectos económicos, nuestra participación en la XI Feria Internacional es la demostración de la fe que tenemos en el futuro de este país, especialmente en relación a las grandes metas políticas, económicas y sociales de democratización, dijo el Embajador de Alemania, Sr. Henning Dudenberg.

La economía hace un papel importante en este sentido y es la Feria Internacional que permite a los países extranjeros apreciar el dinamismo y la vitalidad de la vida económica de El Salvador.

Todos sabemos, afirmó el Embajador Dudenberg, que

esta Feria Internacional no es solamente un acontecimiento económico. Es, al mismo tiempo, un evento sumamente político. Es, como dijo el señor Vicepresidente de la República al inaugurar la Feria, el símbolo de tenacidad de todo un pueblo que ha emprendido una cruzada por la democratización y pacificación de El Salvador.

El discurso de parte del Gobierno salvadoreño en el Día de Alemania, estuvo a cargo del Titular del Ministerio de Agricultura y Ganadería, Lic. Carlos Aquilino Duarte Funes, el apoyo que nos brinda Alemania es importante, sin ese y otros respaldos que recibimos del mundo occidental, probablemente no podríamos aspirar a continuar luchando en pro del desarrollo de nuestro país, en busca siempre de la anhelada paz y democracia plena que nos mantiene en el actual proceso que

—Pasa a la página 17—

Se combatirá más a la delincuencia

Se contrarrestará la vagancia, prostitución, juegos prohibidos y todo acto de corrupción pública, dijo ayer el Director Interino de la Policía Municipal, de San Salvador, subteniente José Luciano Miranda.

He ordenado a todo el cuerpo policial metropolitano, reitero a fin de que intensifiquen esa vigilancia con el único objetivo de perseguir la vagancia, delincuencia en todos los aspectos, la prostitución comercializada, ebriedad, juegos prohibidos, aparatos parlantes con demasiado sonido, ordenamiento de los mercados, centros comerciales, etc., señaló.

Actualmente se están realizando los estudios pertinentes a fin de lograr una

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. OTI EN MEXICO. El canta-autor salvadoreño Carlos Alberto Hernández, representará a nuestro país en el Festival OTI de la Canción a realizarse en la Ciudad de México el próximo sábado 10 del presente mes.

Hoy Día Israel en programa XI Feria

Día de Israel se celebrará hoy en la XI Feria Internacional de El Salvador, con actos protocolarios presididos por el embajador de ese país acreditado aquí, autoridades gubernamentales y de la FIES.

El mostrador de Israel en la Feria, expone los avances tecnológicos de esa nación, en forma gráfica y audiovisual, con sus respectivas guías para los datos adicionales que solicita el visitante al evento.

Los actos oficiales de este día incluyen: desfile

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

DÍA DE ALEMANIA. El Embajador de la República Federal de Alemania, Dr. Henning Dodenberg, iza el pabellón de su patria durante los actos de ayer celebrando el Día de Alemania en la XI Feria Internacional de El Salvador. Observan guías del evento y el arquitecto José María Durán, ejecutivo de la FIES.

Complace seguridad policial Metrocentro

Con agrado se ha visto la disposición de la Policía Nacional de destacar vigilancia permanente durante, las veinte y cuatro horas en las instalaciones que comprenden toda el área comercial de Metro-

centro y Metrosur.

La vigilancia ha comenzado a ser efectiva en estos días después de tenerse denuncia de actividades delictivas que ponían en zozobra a las personas que

—Pasa a la página 25—

Búscase El Salvador sea país exportador

“Convertir a El Salvador en un Taiwan, es decir una potencia en materia de exportaciones es el reto que tenemos por delante y que debemos tratar de lograr en el menor tiempo posible”, dijeron ejecutivos que han hecho posible la I

Convención Nacional “Invertir para Exportar”.

El evento se inauguró ayer en la noche en el Hotel Presidente y hoy jueves darán comienzo las jornadas de trabajo en las que se explorarán todas las posi-

—Pasa a la página 29—

Ing. Duarte felicita al presidente R. Reagan

El pueblo y gobierno de El Salvador comparten el júbilo y el triunfo democrático de su excelencia, expresó ayer el presidente Duarte en cablegrama especial enviado a su homólogo Ronald Reagan.

Similares frases expresaron desde los primeros cómputos dirigentes políticos, empresarios, indus-

triales y ciudadanía en general.

El canciller de la República también al igual que el presidente de la República extrenó que el triunfo del presidente Ronald Reagan, constituye el triunfo de la democracia occidental.

Dirigentes políticos de

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

ESPERANZA. Diputado Carlos Arnulfo Crespin, opina que la reelección de Ronald Reagan como presidente de los EUA, significa cuatro años de esperanza para El Salvador.

Extinción monopolio comercio café exigen

El bienestar de los habitantes de la República de El Salvador está primordialmente determinado por el cultivo, industrialización y comercialización del café, por ello proponemos ante la Asamblea la Ley de Extinción del Monopolio del Comercio del Café.

Así lo plantearon ayer los miembros de la Asociación Cafetalera de El Salvador, señalando que de acuerdo a la Constitución Política, el Instituto Nacional del Café, debió haber presentado ese Proyecto de adecuación a la respectiva Ley desde el 30 de junio, y por la falta de responsabilidad de esa institución, es que los cafetaleros lo han hecho.

La Junta de Gobierno de esta Asociación, afirmaron, ha formulado tal proyecto de ley atendiendo a la obliga-

ción de velar por la defensa de los intereses de los asociados dentro del ámbito legal que rige la vida en el país, señalan.

Existe en la mente de todos los salvadoreños la idea de que debemos dedicar todos nuestros esfuerzos a restaurar en nuestra patria un orden de derecho que genere confianza para alcanzar una expectativa sólida de progreso firme y continuado en beneficio de todos los habitantes del territorio nacional, indican.

La Asociación juzga que el Proyecto de ley que presentaron ayer, contiene las disposiciones necesarias para consagrar el imperio de la Constitución, el monopolio según el legislador, señalan los cafetaleros, no puede

—Pasa a la página 13—

Ven victoria de Reagan como signo esperanza

Cuatro años más de esperanza para nuestro país, significa el triunfo aplastante del reelecto Presidente de los Estados Unidos Ronald Reagan. Con

ese resultado electoral en Norteamérica se pueden acentuar los esfuerzos de paz en nuestro país.

Así opinaron ayer los

—Pasa a la página 29—

Próximo sábado será Carnaval de Estrellas

Este sábado 10 de noviembre, se llevará a cabo el “Carnaval de las Estrellas”, patrocinado por la Junta Directiva de Ciudad Satélite (Pro-Satélite).

Este alegre festival tendrá por escenario la Calle Constitución y Avenida Bernal de la citada zona residencial y los fondos que

—Pasa a la página 25—

Autobuses a XI Feria cumplirán el horario

Todos los buses, cuyas rutas han sido prolongadas hasta la Feria Internacional, cumplirán el horario especial hasta 10.30 y 11 de la noche.

Así lo anunció ayer el director general de Transporte Terrestre, Dr. Mau-

ricio Rodríguez Andrade, en conferencia de prensa ofrecida conjuntamente con directivos de cooperativas del transporte.

Dijo que se había platicado con los empresarios y éstos accedieron a vigilar

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Belarmino.

CUMPLIRAN HORARIO. Los buses, cuyas rutas han sido prolongadas hasta la Feria Internacional de El Salvador, cumplirán los horarios hasta las 11 de la noche, según anunció ayer el Director General de Transporte Terrestre, Dr. Mauricio Rodríguez Andrade (izquierda). Le acompañan directivos de FENACITES y AEAS.